

Baterías para ENE SOLAR - TELECOMUNICACIONES ENSAMBLABLES Venta de Baterías Soportes para la fotografía Baterías dióxicas

Baterías para ENE SOLAR - TELECOMUNICACIONES ENSAMBLABLES Venta de Baterías Soportes para la fotografía Baterías dióxicas

Invierta con ejecución rápida y directa

Broker multipremiado, multirregulado

Nuestros servicios implican un riesgo significativo y pueden producir la pérdida de su capital invertido. Aplican Tyc.

Abrir una cuenta

CARACTERÍSTICAS DE LA OBRA



Ecopetrol completará tres granjas solares en Colombia en los próximos dos años

Al Parque Solar Castilla en el Meta, se sumarán uno en Campo Rubiales y otro en la Estación San Fernando. Ecopetrol prevé incrementar a más de 300 mw la generación de energía renovable.

Ximena González - xgonzalez@larepublica.com.co

Gracias a una inversión de más de US\$20 millones, Ecopetrol inauguró ayer su primer parque solar en el municipio de Castilla La Nueva, en el Meta. El nuevo complejo cuenta con una capacidad instalada de 21 megavatios (MW), con un total de 54.500 paneles en servicio. En total, la petrolera planea invertir US\$200 millones en energías limpias.

ASÍ SERÁ EL PARQUE SOLAR EN CASTILLA, META

CARACTERÍSTICAS DE LA OBRA



ecopetrol

Invertirá hasta **US\$200 millones** en renovables

Apuestan por **dos proyectos más** en el Campo Rubiales y Estación San Fernando

Entre 2020 y 2021 tendrán más de **150 megavatios**

Empresa quiere llegar a los **200 megavatios instalados**

Apuestan por diversificar su portafolio con energías renovables

Esperan que participación de las renovables pase de ser de **2%** a un rango de **4% y 15%**

Tras la construcción de este complejo, la cual estuvo a cargo de AES Chivor, se vienen más proyectos en materia de renovables. A este parque se sumarán dos más en el periodo 2020 - 2021, tal como lo anunció en su momento Boris Mullet, gerente de energía de Ecopetrol. "Siguen dos proyectos que entrarían a ejecución el próximo año, que es uno de 80 megavatios para el Campo Rubiales y otro de 50 megavatios en la Estación San Fernando", explicó.

En ese sentido, Mullet además indicó que "los esfuerzos que estamos haciendo realmente, soportado en la estrategia de energía, harán que nuestra matriz progresivamente vaya volviéndose más limpia. Queremos que la participación de las renovables pase de 2% a un rango de entre 4% y 15%".

Vale destacar que, con este nuevo Parque Solar, Ecopetrol le apuesta a la incorporación de energías renovables y a la reducción de emisiones de dióxido de carbono en sus procesos de producción.

El presidente de Ecopetrol, Felipe Bayón, manifestó ayer que la entrada en operación del parque solar en Castilla es un hito dentro del proceso de transición energética que adelanta la empresa, en el que se prevé incrementar de 43 megavatios a más de 300 megavatios en la generación de energía a partir de fuentes renovables en los próximos años.

En ese sentido, el directivo destacó que este es el inicio del camino para que en las operaciones de la compañía se utilicen definitivamente las energías renovables. "Este megaparque que surte de energía a nuestro campo Castilla en el Meta es la mejor demostración de la transición energética que vive Colombia", dijo Bayón.

Y es que la nueva planta solar cuenta con un área aproximada de 18 hectáreas y generará parte de la energía que consume el Campo Castilla, el segundo más grande del país, con una producción cercana a los 115.000 barriles de petróleo por día.

"Cuando empezó este Gobierno teníamos 60 megas de capacidad instalada en toda Colombia y podemos decir que en un año y dos meses empezó la transformación energética en el país y hoy Ecopetrol se convierte, en solo siete meses, en la empresa de mayor autogeneración con energías renovables no convencionales. Eso era algo impensable hace unos años, hoy es una realidad. Son 21 megas instaladas solamente en el proyecto de Castilla", destacó el presidente de la República, Iván Duque, quien asistió al evento.

El Primer Mandatario señaló que "hace un año la capacidad instalada de energías renovables no convencionales en el país era de 0,1% de las energías en nuestra matriz, vamos a llegar a 10% en 2022 y hemos hecho un compromiso adicional: el de llegar a 20% en 2030. Eso es una muestra de lo que es la gran ambición energética en nuestro país".

Finalmente, el presidente Duque resaltó el compromiso que ha adquirido la petrolera con sus inversiones. "Ecopetrol solamente en su autoconsumo se compromete a desarrollar 300 megas de energías renovables no convencionales para 2022. Esto quiere decir que solo Ecopetrol va a aportar cinco veces la capacidad instalada que tenía Colombia en agosto del año pasado", agregó el Mandatario.

LA REPÚBLICA

Registrándose puede personalizar sus contenidos, administrar sus temas de interés, programar sus notificaciones y acceder a la versión digital.

TENDENCIAS

- 1 "Nos queremos posicionar como la entidad financiera para los migrantes"
- 2 Preocupación por altos cobros de los influenciadores frente a su alcance real
- 3 Los municipios de Colombia que redujeron más de 25% de su población en 13 años
- 4 Piñera dice que Chile está "en guerra contra un enemigo poderoso" tras ola de protestas
- 5 Pervenir lanzó "Pensión Kids", un plan de ahorro voluntario para menores de edad

CAPACITACIONES EJECUTIVAS

Transferimos conocimientos en temas económicos, empresariales y financieros.

VER MÁS

4227600 ext. 1028

MÁS DE ECONOMÍA

- HACIENDA**

Colombia insistirá en el Tiar para que se endurezcan medidas contra Maduro

Uruguay fue el único país que votó en contra de adoptar las medidas

LABORAL

"Hay que igualar la edad de pensión entre hombres y mujeres", Luis Fernando Mejía

En diciembre de este año estaría lista la reforma a la protección a la vejez. El Gobierno ha escuchado diferentes propuestas

HACIENDA

Galán lidera la Gran Encuesta a la Alcaldía de Bogotá con 31% de la intención de voto

Claudia López es segunda con 24,6%, el Voto en Blanco continúa con una marca a doble dígito de 16,1%

MÁS DE LA REPÚBLICA

- HACIENDA**

Para el diario Financiero "Times, el fisco argentino debería hacer reflexionar al FMI"

GASTRONOMÍA

Las cervezas premium que encontrará en la cuarta edición de Espocervezas

JUDICIAL

Corte Suprema determinó que el exgobernador Gustavo Malo deberá seguir en prisión
- SECURITY**

Pervenir lanzó "Pensión Kids", un plan de ahorro voluntario para menores de edad

HACIENDA

=Lafontalán con 45 días que faltan para firmar el contrato de construcción del metro

AGRONEGOCIOS

EL PERIÓDICO DE LOS EMPRENDEDORES RURALES

Encuentre nuevas oportunidades en agronegocios.co